
Voleibol: López ve mejoría y
mucho ánimo en equipo cubano
para Preolímpico de Rio

Miguel Angel López



La Habana, 27 sep (RHC).- El estelar Miguel Angel López afirmó que el equipo cubano de voleibol
llegará al Preolímpico de Rio de Janeiro mejor que en eventos anteriores, muy animado y mentalizado en
alcanzar un boleto olímpico para París-2024.

“Solo queda que cada uno dé el 200 por ciento a la hora de jugar para obtener las victorias que
necesitamos para poder clasificar (a París-2024). El equipo está totalmente listo”, dijo el punta-receptor
del Sada Cruzeiro de Brasil en declaraciones a Radio Habana Cuba (www.radiohc.cu).

Bautizado como el “el cubano volador” por su gran poder de saltabilidad, López destacó que “anímica y
mentalmente el equipo es otro. Nos ha venido muy bien el cambio de colectivo técnico, ya que se había
perdido un poco la armonía”, reflexionó poco antes de emprender este miércoles vuelo hacia Rio.

 “Por momentos nos veíamos medio perdidos en el partido. Eso lo recuperamos en este último mes de
preparación”, advirtió el cienfueguero, aunque alertó que en la parte física todos los jugadores no han
podido alcanzar el 100 por ciento.

“Pero ya no queda tiempo. Lo que nos queda es limar lo que haga falta, compenetrarnos en la parte
técnico-táctica y enfrentar a los rivales” en el torneo más importante del año, previsto del 30 de
septiembre al 8 de octubre.

Considero que de los tres grupos conformados por la Federación Internacional (FIVB), el de Rio es el
“más difícil y competitivo”, no obstante se mostró optimista y recordó que su generación la debe a los
aficionados una clasificación olímpica, ya que el equipo no pudo clasificarse para Tokio-2020.

Reveló que tras regresar del Norceca continental jugado recientemente en Estados Unidos, se enfocaron
en “mejorar los errores y puntos débiles” que tuvieron en ese torneo, así como en “tener más paciencia a
la hora de decidir un set o un punto decisivo”.

Consideró que el pase, la posición menos sólida en la selección, ha mejorado y se mostró confiado en
que tendrán una buena actuación en Rio.

“Es cierto que por momentos (los pasadores) toman decisiones que no son las correctas, pero en estas
últimas semanas se han preparado bien con el apoyo de Liam Sem Estrada, expasador de la selección
nacional”, apuntó y opinó que además de “mejorar su desarrollo técnico, deben lograr más confianza”.

“Pienso que es una cuestión de confianza en ellos mismos y de interiorizar todos nosotros que es lo que
tenemos y con ellos tenemos que salir a ganar todos los partidos que haya que ganar para clasificar”,
remarcó.

Los dos primeros de la llave alcanzaran boletos para Paris-2024.

Durante siete años jugando al máximo nivel, López ha ganado varios títulos con Cuba y con clubes de
Argentina y Brasil, así como alrededor de dos decenas de distinciones individuales, incluida la de
Jugador Más Valioso (MVP) en el Campeonato Mundial de Clubes de 2021, donde guio al título al Sada
Cruzeiro.

https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/335218-voleibol-lopez-ve-mejoria-y-mucho-animo-en-equipo-
cubano-para-preolimpico-de-rio
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